

## **Neue Cloudplattform für Regulierungsmanager**

### **RegMan-Plattform 1.0 startet Betrieb zur E-world 2026**

**Beim traditionellen Anwendertreffen von rcRegMan-Nutzern wurde jetzt die nächste Softwaregeneration vorgestellt. Die neue RegMan-Plattform 1.0 ist eine Cloud-Lösung, über die Regulierungsmanager künftig alle relevanten Module auch einzeln einsetzen können. Sie löst die klassische Systemlösung ab, die regiocom vor 20 Jahren für Netzbetreiber auf den Markt gebracht und seitdem ständig weiterentwickelt hat. Heute arbeiten 80 Unternehmen der Energiewirtschaft mit rcRegMan, rund 180 Netze werden mit der Software betreut.**

2005 war die Bundesnetzagentur als Regulierungsbehörde für die Energiewirtschaft ins Leben gerufen worden. rcRegMan wurde damals als Hilfsmittel für Energieversorger programmiert, zunächst um die Daten besser organisiert erfassen und so verlässlich Berichte an den Regulierer liefern zu können.

Heute ist die Systemlösung für viele Netzbetreiber ein selbstverständliches Arbeitsmittel. rcRegMan integriert die betriebswirtschaftlich notwendigen Daten von Energieversorgern und ist ein zuverlässiges Werkzeug für Regulierungsmanager, um die hohe Flut an bürokratischen Pflichten bewältigen und die umfangreichen Berichtspflichten der Regulierungsbehörde BNetzA effizient erfüllen zu können.

## **10. Anwendertreffen in Bamberg**

Alle zwei Jahre treffen sich die rcRegMan-Anwender auf Einladung von regiocom zu einem zweitägigen Austausch. Das zehnte Treffen fand zum 20-jährigen Jubiläum von rcRegMan in Bamberg statt und stand ganz im Fokus der neuen Cloud-Lösung. Vor rund 60 Teilnehmern stellte Lars Plagemann gemeinsam mit seinem Team die verschiedenen Funktionen und Module vor. Ein wichtiger Teil der Anwendertreffen ist der Erfahrungsaustausch.

In Workshops konnten die Gäste die verschiedenen Funktionen testen und mit dem Team diskutieren. Zum Beispiel bei dem zentralen workshop „Benchmarking und KI - Zukunft in der Regulierung“, der bei den Regulierungsmanagern auf großes Interesse stieß. regiocom-Vorstand Klemens Gutmann, selbst Teilnehmer der Tagung, sagte zur Perspektive:

„Die Arbeit im Regulierungsmanagement ist einerseits anspruchsvolles Handwerk – das Strukturieren und Gestalten eines komplexen Arbeitsmaterials mit vielen Wiederholungstätigkeiten. Diese muss eine Systemlösung wie rcRegMan erleichtern und nach Möglichkeit automatisieren. Andererseits ist das Regulierungsmanagement eine Erfahrungswissenschaft. Dieses Erfahrungs- und Prozesswissen ist zu einem wichtigen Teil in rcRegMan abgebildet.“

## Kostenrechnung im Regulierungsmanagement

Vor dem Fachpublikum erklärte Klemens Gutmann weiter: „Auch zwei Jahrzehnte nach den ersten Codezeilen können wir mit rcRegMan noch neue Funktionsebenen entdecken und entwickeln. Als Cloudlösung soll rcRegMan mit seinen Leistungsmerkmalen für das kaufmännische und strategische Regulierungsmanagement helfen, Tendenzen im Kosten- und Erlöspfad frühzeitig zu erkennen und zu steuern.“

Die RegMan-Plattform 1.0 wird offiziell zur E-World 2026 verfügbar sein.  
Das Team informiert darüber auf dem regiocom-Stand in Halle 3.



Gruppenbild der Regulierungsmanager - zum 10. Mal trafen sich rcRegMan-Anwender zum Erfahrungsaustausch.  
(Foto: regiocom)

### Pressenanfragen bitte an

Michael Maack (Kommunikation)  
+49 160 97098417  
[michael.maack@regiocom.com](mailto:michael.maack@regiocom.com)  
Mehr im Internet: [www.rcregman.de](http://www.rcregman.de)

**Text ist zum Abdruck freigegeben.  
Pressefotos zum download unter:  
[www.regiocom.com/presse](http://www.regiocom.com/presse)**